
平成２６年 第４回 玖珠町議会定例会 一般質問表（傍聴者用） 
 

１２月１１日（質問順 1番～5番） １２月１２日（質問順 6番～9番）  【№ １】 

質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

1 石井龍文 

三日月の滝公園につ

いて 

(1) 現在の決算の状況について 

(2) 温泉の利用について 

(3)パークゴルフ場の指定について 

担当課長 

町発注の土木工事に

ついて 
(1) 入札のあり方について 担当課長 

2 秦 時雄 

地域包括ケアシステ

ムの構築について 

(1) 地域包括ケアシステムの構築に向けた

本町の考え方と方針について伺う。 

（進捗状況について） 

(2) 24時間対応の定期巡回。随時対応型訪

問介護看護の取り組みについて 

(3) 在宅医療介護連携をどのように推進す

るのか。（介護との連携は介護保険を運

営する市町村レベルで推進する必要が

ある。） 

(4) 要支援者の予防給付の見直しについて

（町の創意工夫で多様なサービス提

供、その取り組みについて） 

(5) 健康・医療・介護における ICT化の推

進について伺う。 

(6) ボランティアなど、高齢者の社会参加

の推進・介護支援ボランティアポイン

ト制度の導入について見解を伺う。 

町 長 

担当課長 

町営住宅の建て替え

について 

(1) 老朽化した町営住宅の建て替え計画に

ついて伺う。 

①本村団地 

②池の原団地 

③その他 について 

町 長 

担当課長 

3 河野博文 
これからの幼稚園及

び保育園について 

(1) 来年度からの幼稚園及び保育園の保育

料をどのように設定するか伺う。 

(2) 給食について伺う。 

町 長 

教育長 

 



 

【№ ２】 

質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

3 河野博文 

定住人口増に向けて

の対策について 

(1) 定住人口増加に九重町では定住促進支

援策がとられているが、玖珠町として

人口減少の歯止めに向け対策や企画を

考えているか伺う。 

(2) 最近の人口及び新生児数について伺

う。 

町 長 

久留島武彦記念館に

ついて 

(1) 久留島武彦記念館建設にあたり、町民

の声を十分に反映できているか伺う。 
町 長 

国の地方創生政策へ

の対応について 

(1) 国の政策に掲げられている地方創生政

策に対し、玖珠町ではどのような企

画・政策を考え、対策されるか伺う。 

町 長 

教育長 

4 清藤一憲 

「星空の街・あおぞ

らの街」全国大会に

ついて 

(1) 第 26 回「星空の街・あおぞらの街」

全国大会が 10月 25日・26日に高円宮

妃殿下御臨席のもと開催されたが、星

に対する今後の取り組みを聞く。 

(2) 平成 22年第 6回定例会（12月 14日）

の一般質問で、星に対する質問をした

が、その後どんな取り組みをしたか。 

町 長 

担当課長 

5 大谷徹子 

中学校統合における

森高等学校校舎の耐

力度調査結果につい

て 

(1) 調査の結果、安全な建物であると調査

会社より説明を受けたそうですが、新

築か改築かは、算出された予算のみで

決めるのでしょうか。 

(2) 新築で 7 校から来る子ども達を迎える

方針は無いのでしょうか。 

町 長 

文部科学省より教育

内容の変化・改正が

めまぐるしくされて

いますが、教育委員

会としての準備と対

応について 

(1) 小中一貫教育について 

(2) 小学校からの英語授業について 

(3) パソコンを使用した授業について 

教育長 

認定こども園移行に

ついて 

(1) 父兄、子どもの経済的負担や不便は生

じないのでしょうか。 
担当課長 

 



 
【№ ３】 

質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

6 片山博雅 

教育振興対策につい

て 

(1) 小・中学校の学力・体力の現況を伺う。 

(2) 小・中学校の学力が低位にあったが、

ここ数年で著しく向上し、町民も喜ん

でいる。学力向上に対する教育関係者

の苦しい努力の成果と思う。 

継続した学力の定着・向上の対策を聞

く。 

教育長 

総合運動公園トレー

ニングルームについ

て 

(1) 総合運動公園が完成して１年を迎える

が、トレーニングルームには身体弱者

用の器具があるが、スポーツ選手等の

専用器具の設置予定はあるのか。 

担当課長 

7 繁田弘司 

国民健康保険につい

て 

(1) 年々増加する国保会計、健康づくりが

問われる時代。町として、具体策をど

う考えているか。 

町 長 

担当課長 

新たな農業政策につ

いて 

(1) この町の基幹産業である農業。担当課

として新たな主要産品を見出すような

企画は何かないか。 

※無ければ、モデル事業としての提案

をしたい。土づくりとトマト。 

町 長 

担当課長 

防災無線の更改につ

いて 

(1) 更改時期を迎えている防災無線。早い

段階から補助金の調査と確保を目指

し、時代に適応した施設の更改を考え

る必要があると思うが、どう考えてい

るか。 

町 長 

担当課長 

用地購入の活用につ

いて 

(1) 精米所用地の利活用について、具体策

はあるのか。 

町 長 

担当課長 

8 宿利俊行 教育振興について 

(1) 少子化が進行する中で、本町の幼児及

び小・中学生の給食無償化の実施の考

えはないか。 

町 長 

教育長 

 



 
【№ ４】 

質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

8 宿利俊行 

社会体育の振興につ

いて 

(1) 総合運動公園の施設は、町民の年齢比

率に応じたものになっているか。（高齢

者の使いやすさはどうか。） 

(2) 野球場にプロ球団（２軍）の練習場と

して誘致は考えられないか。（地域振興

を含めて。） 

教育長 

農林商観の振興につ

いて 

(1) 道の駅童話の里くすの経営状況につい

て伺う。 

(2) 町内の農家がどのように利用し、潤っ

ているか伺う。 

町 長 

9 宿利忠明 

地方創生について 

(1) 「まち・ひと・しごと創生」施策につ

いて、玖珠町の取り組みについて伺

う。 

(2) 農林業振興の取り組みについて伺う。 

町 長 

担当課長 

伐株山山頂の憩いス

ペースについて 

(1) コーヒーや軽食施設について 

① 採算はどの様に考えているのか。 

② 管理運営方法について 

③ 場所について 

担当課長 

玖珠町新中学校開校

推進協議会について 

(1) これまでの経過について 

(2) 部会について 

(3) 今後の運営について 

① 開校時期について 

教育長 

担当課長 

鳥獣害対策について 
(1) サル用ネットの補助について 

(2) 研修会について 
担当課長 

 


